



# LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft  
Werkstätten für behinderte Menschen

## Newsletter 115 - 2021 vom 22.07.2021 /wb

### Kassenärztliche Bundesvereinigung zur TestVO

Die Kassenärztliche Bundesvereinigung hat sich ausführlich zur neuen Corona-Testverordnung geäußert. Dieses war verbindlich nach der neuen TestVO gefordert. Das Dokument der Kassenärztlichen Bundesvereinigung ist beigefügt, ebenso noch einmal die neue TestVO.

Wenn Werkstätten weiterhin die Testungen abrechnen wollen, sind umfangreiche Dokumentationspflichten zu erfüllen. Die BAG WfbM hat dazu heute ein Werkstatt:Telegramm veröffentlicht. Das Werkstatt:Telegramm ist beigefügt.